
亀尾中・戸倉中の再編に係る説明会での主なご質問・ご意見 

 

 

Ｑ１：スクールバスを検討しているとのことだが，朝は早くならないのか。 

また部活に入る場合など，運行時刻等はどのようになるのか。 

Ａ：朝は開門に合わせると一番遠い生徒でも７時４０分頃に乗車で間に合うと考えている。

部活動は遅くても１９時には終了すると聞いているので，終わる頃の帰宅便も検討し

ている。多少の時間の誤差は出ると思うが，しっかりと対応できるように今後検討し

ていく。 

 

Ｑ２：亀尾小中学校にバスが停まると聞いたが，各家庭に停まるということで

はないのか。 

Ａ：幼稚園バスのように，全ての生徒の自宅までということにはならないと考えているが

今後，統合準備委員会の中で検討していただくことになる。 

 

Ｑ３：なぜ隣の旭岡中学校ではなく，離れた戸倉中学校と統合するのか。 

Ａ：当初，戸倉中学校・旭岡中学校・亀尾中学校の３校を統合する方向で検討していたが，

亀尾中学校の生徒の減少が著しかったため，早期統合の要望があった。現在の学級数

や部活動の状況も踏まえ，戸倉中学校への統合案を示したところである。 

 


